
FDP Neu-Isenburg

NACHRUF AUF HELMUT SEIPEL

20.06.2025

Am 25. Mai 2025 verstarb Helmut Seipel im Alter von 80 Jahren. Mit ihm verliert die FDP Neu-Isenburg & Darmstadt einen engagierten Kommunalpolitiker und überzeugten Liberalen, der über viele Jahre hinweg Verantwortung übernommen hat.

Von 1972 bis 1985 war Helmut Seipel mit Unterbrechungen Mitglied der Stadtverordnetenversammlung in Darmstadt. Er übernahm ab 1976 den stellvertretenden Fraktionsvorsitz und war von 1979 bis 1985 Vorsitzender der Darmstädter FDP-Fraktion.

Neben seiner führenden Rolle in der Fraktion war er unter anderem Mitglied im Rechtsausschuss, im Ausschuss für Stellenplan und Rationalisierung, im Ausschuss für Sport und Freizeit sowie im Haupt- und Finanzausschuss, zuletzt als stellvertretender Vorsitzender. Darüber hinaus engagierte er sich im Vorstand der Deutsch-Amerikanischen Gesellschaft.

Helmut Seipel wird als sachlicher, pflichtbewusster und geschätzter Demokrat in Erinnerung bleiben. Die Freie Demokratische Partei wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.